



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Une nouvelle direction générale pour la Fondation Trois-Rivières durable

Trois-Rivières, le 27 novembre 2023 – C'est fort de sa conviction pour la conservation des milieux naturels et le développement durable, que Nicolas Pasion vient de rejoindre l'équipe de la Fondation Trois-Rivières durable (F3RD) en qualité de directeur général.

« Devant l'importance du rôle de la direction générale pour la F3RD, le conseil d'administration s'est doté d'un processus rigoureux et efficace afin d'embaucher la meilleure personne pouvant mener l'équipe de la Fondation vers l'atteinte de ses objectifs stratégiques et la réalisation de sa mission. En ce sens, le conseil d'administration est très heureux d'accueillir Nicolas Pasion au sein de l'organisation et nous tenons également à remercier l'équipe de la Fondation pour leur collaboration précieuse tout au long de ce processus », souligne Anick Métivier, président du conseil d'administration de la Fondation.

Dans son nouveau rôle, Monsieur Pasion supervisera la mise en œuvre des divers projets en conservation et en développement durable. Il s'engagera également à renforcer les partenariats et à consolider les sources de financement de l'organisme. Avec son expérience en tant que gestionnaire, il apportera des compétences stratégiques et une vision novatrice à la Fondation.

Tout au long de son parcours professionnel, monsieur Pasion a toujours placé les enjeux environnementaux au cœur de ses engagements et de ses préoccupations. Il a œuvré, au fil des années, dans des milieux professionnels variés tels que l'architecture, la gestion de sites naturels touristiques ou de

**Fondation
Trois-Rivières durable**

1075, rue Champflour,
Trois-Rivières (Québec)
G9A 2A1
info@3Rdurable.org

Claudia Langlois,
responsable
communications et
événements
claudia@3rdurable.org

3rdurable.org





camps de vacances, tout en abordant chaque domaine avec la volonté de toujours placer les objectifs de préservation des espaces naturels au centre de toute discussion.

Rejoindre la Fondation Trois-Rivières durable lui est apparu comme une évidence, car il peut ici œuvrer efficacement au développement d'un milieu de vie durable qu'il souhaite léguer avec fierté à ses enfants et à la communauté.

« Préserver la nature n'est pas seulement un devoir éthique, mais aussi une nécessité pour les générations futures, afin qu'elles puissent profiter des mêmes avantages que nous. Avec la fondation, j'ai l'opportunité d'agir et d'avoir un impact réel sur la qualité de notre milieu de vie », mentionne Nicolas Pasian.

À propos de la Fondation Trois-Rivières durable

La *Fondation Trois-Rivières durable* est un organisme à but non lucratif qui a pour objectif de développer le milieu de vie des Trifluviens de manière durable. Par le biais de la conservation des milieux naturels et l'accompagnement des acteurs de changement, elle s'engage à promouvoir le développement durable afin de construire collectivement la ville de demain.

– 30 –

Source : Claudia Langlois, responsable des communications et des événements

Légende photo : Nicolas Pasian, directeur général de la Fondation Trois-Rivières durable

